



# 学校だより

葛飾区立二上小学校  
令和4年度 1月号  
令和5年1月10日

## あいさつは魔法の力

校長 三谷 あゆみ

新年あけましておめでとうございます。

行動制限のない冬休みの間、子供たちにとって、年末年始ならではの体験ができた楽しい冬休みになったことと思います。日本の伝統文化や人とのふれあいを感じるよい機会になったことでしょう。

ところで、本校の教育目標は、頭文字を並べると、下記のように「あ・い・さ・つ」となります。日頃から、本校ではあいさつを大切に指導しています。そこで、1月26日（木）に東京都生活文化スポーツ局都民安全推進部若年支援課（地域活動推進担当）による音楽劇『あいさつは魔法の力』を、全校児童の前で上演していただきます。この劇は児童参加型の音楽劇で、子供たちがあいさつをすることの大切さを再確認し、主体的に気持ちのよいあいさつをすること、相手を思いやることや社会のルールを守ることの大切さを実感し、あいさつで周囲の人々と温かくつながっていくことをねらいとしています。劇中で歌われる『あいさつは魔法の力』の歌詞に、「あいさつは魔法の力。あいさつで、このまち変えよう。」という歌詞があります。これを機会に、あいさつを通してご家庭や学校だけでなく地域の方々ともさらにつながってほしいと思います。今年も、子供たち一人一人が明るい希望をもち、気持ちのよいあいさつをきっかけにして周囲の人々とさらにつながり、一緒に笑い合い、いつも笑顔で過ごすことができる一年となることを心から願っています。

私たち教職員も気持ちを新たに、保護者の皆様、地域の皆様とさらに連携し、心と心のつながりを大切にして、子供たちを見守り育ててまいりたいと思います。そして、子供たちが大きく成長できる一年になるように努めてまいります。今年も、子供たち一人一人が未来に向かって力を付けていけるように、より一層のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本校は、こんな子供を目指します。合言葉は、あ・い・さ・つ！

学校目標	あ 明るい子
	い 命をだいじにする子
	さ 最後までやりぬく子（重点目標）
	つ 強い心と体をもつ子